

EIBAR / Poemas para abrir la biblioteca

EIBAR. DV.

La biblioteca Juan San Martín se presentó ayer al público con la celebración de un recital poético, con el grupo Antzerki Maitaleak, compuesto por Ernesto Barrutia, Maite Lorenzo y Eduardo Falces. Estos artistas eibarreses ofrecieron poesías de García Lorca, Bécquer, Góngora, Quevedo, Benedetti y Miguel Hernández. El violín de Naome Soud Ormaechea acompañó las voces de los actores.

El Ayuntamiento quiso abrir de forma oficial la remodelada biblioteca con este recital poético con variedad de autores y sus diferencias a la hora de recitar. De hecho, la biblioteca se llenó de público.

El alcalde, Iñaki Arriola, junto a la arquitecta municipal expresaron los nuevos servicios y cómo se han realizado las obras, al tiempo que invitaron a todos a su utilización.

Las personas presentes pudieron comprobar los cambios introducidos en el recinto con espacios diferenciados y distribuidos en la zona infantil y juvenil, la sala principal de estudio, hemeroteca, el nuevo espacio dedicado a 'colección local' , -con libros relacionados con Eibar- y la sala de ordenadores, al tiempo de estar equipada con ocho pantallas con acceso a internet.

El espacio cuenta con wifi y cada vez es mayor la presencia de usuarios que aportan sus propios ordenadores portátiles para conectarse directamente a internet aprovechando este servicio.

El mayor cambio se ha producido en la biblioteca infantil, donde se ha ampliado el espacio de forma notable y se ha creado un nuevo apartado el 'Txiki txoko' , una sala cerrada y especialmente diseñada para los más pequeños. Además, se ha habilitado un acceso independiente a la biblioteca infantil desde el bajo de Portalea, junto a la entrada al bar. Entre los objetivos están los de incorporar en los próximos años 13.000 nuevos títulos, que se sumarán a los 47.000 registrados en la actualidad hasta alcanzar los 60.000 volúmenes, cedés, revistas, vídeos o cómics.